En síntesis

(AP v PS)

VIOLA POR CAMBIOS ECONOMICOS

BUENOS AIRES.— El presidente designado, Roberto E. Viola, admitió en un reciente reportaje que será necesario "hacer correcciones" en la política económica, en momentos en que, particularmente, no parece detenerse una crisis financiera.

Ne obstante. Viola dijo que esos cambios se realizarán sin introducir variantes "filosóficas" en el programa económico liberal y aperturista. "No es posible retornar al control de los precios ni a subsidiar al sistema crediticio", subrayó Viola, que asumirá la presidencia el próximo 29 de marzo.

EXCELSIOR

Argentina Venderá a México un Millón de Toneladas de Granos

Argentina venderá un millón de toneladas de granos por un valor de 46 mil millones de pesos, anunció anoche a su arribo de Buenos Aires el señor Alejandro Ayerza, vicepresidente de la Comisión de Granos de su país

Añadió que el grano argentino se comenzará a enviar a México en abril del año próximo y estará constituido principalmente por maiz sous el corgo.

maiz, soya y sorgo.

Indicó que permanecerá en México "todo el tiempo que sea necesario para dialogar con el secretario de Comercio, licenciado Jorge de la Vega Dominguez a fin de conocer todas las necesidades del país para servir en todo".

Dijo también oue las abundantes cosechas de granos de Argentina servirán para apoyar al Sistema Alimentario Mexicano.

"Les venderemos todo lo que requieran para cubrir los déficits y para crear la

SIGUE EN LA PAG. VEINTINUEVE

ARGENTINA VENDERA A MEXICO

Sigue de la página cuatre

reserva alimentaria de México a fin de hacer frente a eventualidades de escasez", dijo el señor Ayerza.
El licenciado Jorge de la

Vega Dominguez firmó esta semana un convenio con la Secretaria de Agricultura de Estados Unidos por medio del cual México recibirá seis millones de toneladas de grano.

Finalmente, dijo que Argentina no mezcla la politica con el comercio y así fue que no participó en el boicot de granos que decretó Estados Unidos en contra de la Unión Soviética.

EXCELSIOR

Excerpta * Denevi y el Silencio * Un Lenguaje Universal

MARCO DENEVI, el escritor argentino, dice en una entrevistica "Pájaro de Fuego": "Cuando yo hablé de la Argentina del silencio me referia no a toda la Argentina, porque hay una Argentina que habla y a veces hay una porción de la Argentina que habla demasiado. Pero hay también una Argentina silenciosa a la que hay que conocer para poder hablar de ella. Ciertas personas, algunas prestigiosas, me han rebatido esta teoría, diciendo que por lo contrario en la Argentina no hay silencio. Yo quisiera llevarlos a los lugares y a los momentos en que uno percibe esa Argentina del silencio. ¿A qué Argentina me refiero? No a toda, vuelvo a repetirlo, sino a ciertos sectores muy importantes, sin los cuales no se puede proyectar una democracia, esa democracia a la que todos aspiramos, porque la democracia, esa democracia a la que todos aspiramos, porque la democracia, esa democracia a la que todos aspiramos, es los contrarios. La cultura, tal como yo la entiendo, es obra de la inteligencia, de la imaginación La inteligencia es una obra de relaciones, de búsquedas de las relaciones, causas, efectos, vínculos elementales de la realidad. Se es culto y se es inteligente en la medida que se tienen armas para comprender la realidad. Por eso la cultura puede ayudar muchísimo a la política".

EN LA MISMA REVISTA bonaerense se alude al INI (Interna zionale Novatrice Infinistesimale), nueva corriente cultural creada por el poeta y ensayista italiano Gabriele-Aldo Bertozzi, que intenta establecer un nuevo lenguaje universal acorde con la mutación de los tiempos. El INI (Via Trionfale 10041/00135 Roma, Italia) hace este llamado, dirigido a "nuestros hermanos de la Argentina": "El INI es movimiento de vanguardia. Letrismo, escuela artística y más. El ha sido presentido por el Futurismo, por el Dadaismo, anunciado por el Letrismo. (Y todos los grandes estudios sobre el lenguaje, todos los nuevos instrumentos críticos en favor de la forma y en desmedro del contenido, todas las nuevas disciplinas del lenguaje no han hecho otra cosa que anunciar la muerte de la palabra y, en sustancia, afirmar la necesidad de una nueva expresión: la nuestra). Nosotros no nos glorificamos por esta toma de conciencia porque la orilla era ya próxima. Por otra parte, en tiempos ya lejanos, poetas como Rimbaud, Aopollinaire, habían ya afrontado el problema en términos por demás lúcidos".

VOX POPULI. De las chanzas que se le hacen al argentino que se muestra prepotente y pretensioso, circula esta del argentino interrogado en la aduana: "¿Nacionalidad?" "Argentina". "¿Sexo?" "Enorme, che, enorme". (EV)